



Economía cotidiana

**Julio César
Vega**

Infonavit y las elecciones 2030

El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), ha venido siendo un mecanismo de enriquecimiento para muchos funcionarios tanto del gobierno es decir desde presidentes, de la republica, las primeras familias recordemos a Fox , como de líderes sindicales y compañías constructoras, que construyen casas de escasa calidad y muy pequeñas, que les aumentan sus utilidades para poder repartirle a la corrupción, el Infonavit edificó no casas; sino inmensas fortunas con cargo a los trabajadores, por ello deben usarse sistemas modernos de construcción que resultan más baratos y eficientes y permiten casas de al menos cien metros cuadrados el esquema preexistente de 60 metros cuadrados debe desecharse y realizar auditorías externas permanentes.

En la nueva ley del Infonavit aprobada recientemente, en la cámara de senadores, aun falta la de diputados, se introducen cambios significativos en la estructura administrativa y operativa, del INFONVIT modificando el grado de participación de sindicatos y del sector patronal y aumentando el número de miembros del gobierno en la toma de decisiones, por ejemplo el comité de vigilancia aumentaría de tres a cinco miembros del gobierno federal y se reducirían de tres a dos miembros en el sector de trabajadores e igual de la parte patronal, mientras que en el comité de auditoría se propone aumentar de uno a tres los miembros del gobierno y dejar en uno al sector obrero y empresarial.



El sector patronal ha manifestado su inquietud, porque ellos hablan de la existencia de incertidumbre, es decir quieren saber cuánto les va a tocar., igual el sector sindical. Los fraudes en el Infonavit, están a la vista, baste ver los desarrollos habitacionales, la corrupción siempre acechante, se opone a que el gobierno tenga mayoría para tomar decisiones, eso dicen; provoca incertidumbre, claro sobre la pérdida de su tajada.

Los agoreros de siempre se suman a la crítica, Ricardo Anaya Cortés dice que los cambios del Infonavit son negativos pues le dan capacidad al gobierno para ocupar el dinero que se encuentra en las cuentas de cada uno de los trabajadores y que se va a usar como aval para construir casas habitación y para ello es que aumentarán el número de miembros del gobierno federal dentro de la estructura administrativa del Infonavit, pero construir un millón de casas dará más prestigio a Morena y con eso ganarán las elecciones del 2030 y ahí si duele.